

SERVICE CULTURE - NOUVELLE ÉCOLE DE MUSIQUE À MACHECOUL-SAINT-MÊME

SUD RETZ ATLANTIQUE COMMUNAUTÉ LANCE LES PREMIÈRES PHASES DE TRAVAUX POUR LE NOUVEAU BÂTIMENT D'ENSEIGNEMENT MUSICAL À MACHECOUL-SAINT-MÊME

L'ancien presbytère du bourg de Machecoul abritera le nouveau bâtiment d'enseignement musical. Plus adapté à tous, de meilleures conditions d'accueil pour les cours et un équipement intercommunal en cœur de bourg, voici les trois points clés de ce projet.

L'association de l'École de Musique Sud Retz Atlantique est implanté dans 4 communes du territoire : Legé, Saint-Mars-de-Coutais, Saint-Etienne-de-Mer-Morte et Machecoul-Saint-Même. C'est dans le bourg de Machecoul que se trouve actuellement le bâtiment accueillant le plus de cours de musique, individuels ou collectifs.

Le bâtiment actuel est vétuste et mal adapté. Le projet de rénovation se portera donc sur l'ancien presbytère de Machecoul-Saint-Même, situé au cœur du bourg, face aux halles.

Ce projet, porté par Sud Retz Atlantique Communauté, a pour but de construire un équipement moderne apte à accueillir les différentes pratiques musicales dans de bonnes conditions. Ce futur équipement intercommunal, permettra d'améliorer les conditions d'accueil des publics et des équipes professionnelles et bénévoles. L'accueil du jeune public et la convivialité sont au cœur de ce projet.

Ces travaux s'inscrivent dans un programme de rénovation ambitieux alliant réemploi d'un bâtiment, prise en compte des enjeux actuels de rénovation énergétique (système de chauffage, meilleure isolation...) et ajustement des besoins pour l'apprentissage de la musique (de nouvelles salles adaptées, une meilleure acoustique...).

À partir de cet été, la première phase de travaux débutera avec la destruction de la maison attenante au bâtiment par la commune de Machecoul-Saint-Même. Trois panneaux seront installés par la Communauté de Communes afin de donner plus de visibilité au projet pendant la durée des travaux. L'occasion pour les passants de connaître un peu mieux l'histoire du bâtiment, l'association de l'école de musique et de se projeter vers le nouvel aspect du bâtiment. Les travaux seront terminés pour la fin d'année 2026.



EN RÉSUMÉ

- Le lancement des travaux de la nouvelle école de musique à Machecoul-Saint-Même se lance cet été pour se terminer en fin d'année 2026
- Un projet ambitieux en cœur de bourg alliant adaptation et convivialité.
- Trois panneaux sont installés face aux halles de Machecoul pour informer les usagers durant les travaux : présentation du projet, histoire du bâtiment et présentation de l'association.

DÉVOILEMENT DES PANNEAUX

21 juin • 9h30

Face à l'ancien Presbytère

5 place des halles
Machecoul-Saint-Même

CONTACT PRESSE

Anne-Gaëlle ARDIET

Chargée de communication

06 32 17 85 69

communication@ccsudretzatlantique.fr